



Ca bouge dans le syndicat hôtelier de l'Isere

Rubrique : actualités - Date : vendredi 4 avril 2003

Suite à un courrier d'information que j'ai fait au syndicat il y a quelques jours, et vu la relance de Jacques Chirac, on m'a convié à débattre de la loi Evin au cours d'une prochaine réunion avec les restaurateurs (courant mai).

L'ambiance paraît très favorable pour faire avancer les choses. L'idée que l'on pourrait ne plus pouvoir fumer dans les restaurants un jour ne paraissait pas invraisemblable à mon interlocutrice ! A Suivre&